

# Vendis Capital épaulé les ambitions européennes de Pokawa

Publié le 7 sept. 2020 à 16:17 | Mis à jour le 7 sept. 2020 à 17:17

La mode du poke bowl (plat issu de la cuisine hawaïenne) a profité à Maxime Buhler et Samuel Carré, deux anciens livreurs qui ont lancé leur restaurant dédié à cet univers, en juillet 2017. Baptisée Pokawa, l'enseigne cumule désormais 27 points de vente. Elle emploie 220 employés pour un chiffre d'affaires attendu à plus de 20 M€ cette année (contre 12 M€ en 2019). Déjà présente en Belgique et au Luxembourg, Pokawa officialise aujourd'hui l'arrivée d'un premier investisseur : Vendis Capital. Le fonds belge spécialisé dans les biens de consommation mise ici moins d'une quinzaine de millions d'euros, selon nos informations. Une partie de ce montant a servi à faciliter du cash-out pour les deux fondateurs qui gardent le

contrôle "opérationnel" de leur chaîne. Ce duo prévoit d'accélérer le rythme d'ouverture des restaurants, après avoir vu leurs plans ralentis par la crise sanitaire. Une soixantaine nouvelles implantations sont prévues à court terme dans l'Hexagone, couplées au lancement de l'offre en Allemagne, en Espagne et en Suisse.

**William Sadrin**

**Vendis Capital :** Mathieu de Medeiros, Joris van Troos, Olivier Le Bris • **Conseils investisseurs :**  
**due diligences : financière :** KPMG (Damien Moron, Bertrand Thouvenel, Alexandre Zirmi),  
**stratégique :** Whitespace Partners (Vincent Mourre, Alexander Eberl), **juridique :** KPMG  
Avocats (Fabien Gonzalez) ; **juridique :** Viguié Schmidt & Associés (Fabrice Veverka, Charles  
Fillon) • **Conseils cible : financier :** Oaklins (Hadrien Mollard, Leïla Djebli) ; **juridique :**  
Archers (Marc Baffreau, Kamal Naffi, Melis Aribas) ; **due diligence financière :** Grant  
Thornton (Thierry Dartus, Camille Burnand, Alexia Carayannis)

[Accéder à la fiche du deal](#)